

特集

子どもたちに夢と希望を

# 吉村選手に村民栄誉賞



## 昨

年行われた、リオデジャネイロ五輪卓球男子団体で、日

本初の銀メダルを獲得した東海村出身の吉村真晴選手(名古屋ダイハツ)の村民栄誉賞授賞式が3月6日、母校である白方小学校で行われました。全校児童をはじめ、住民ら約900人が銀メダリストを一目見ようと、会場に駆けつけました。山田村長から賞状と記念品を受け取った吉村選手は「東京五輪も必ず出場し、金メダルを届けられるよう頑張りたい」と力強く話していました。授賞式後に行われた白方小学校の児童が企画した交流会では、自身も所属していた「東海ジュニア卓球クラブ」の子どもたちや同校の児童と卓球で対戦。自身の代名詞である「アップダウンサーブ」や見事なスマッシュが決まると、会場から大きな拍手と歓声が上

村民栄誉賞 授賞式



①白方小学校のダブルスチームと対戦。皆さん、真剣な眼差しで観戦しています。②東海村民栄誉賞授賞式でスピーチする吉村選手。その胸元には、オリンピックの銀メダルが輝いています。③児童が描いた吉村選手の似顔絵でお出迎え。④吉村選手に寄贈された粘土細工(写真左)と村民栄誉賞の記念賞(写真右)。⑤たくさんの関係者を招き、盛大な授賞式となりました。

がりました。トークショーでは、卓球を始めて良かったことや苦労したことなどの話に、真剣に耳を傾けていた児童たち――。「この中から、世界で活躍する人が出てくれたらうれしい」と話していました。

その裏で…

オリンピック代表に選ばれた間の1年は、人生の中で一番長くて、苦しかったと話す吉村選手。卓球男子団体として初めてメダルを獲得し、みんなに届けたいという気持ち



# 考え方一つで 可能性は 無限大に。

で試合に臨んでいたそうです。  
オリンピックで獲得したメダルは今までのどのメダルより重かったと当時を振り返り、私たちの想像を超えるプレッシャーを乗り越えてきたその表情は、自信に満ちあふれていました。

**チャンスはいつ、どこに  
転がっているか分からない**

「目の前のことに、とにかく一生懸命に取り組んでほしい。親や先生など、たくさんの人から多くのことを吸収して、自分の可能性を広げていってください」と熱いメッセージ。

無駄なことなど一つもなく、全てが卓球につながった自身の経験をもとに、すてきなエールをいただきました。

**吉村選手は  
私たちのヒーローです**

「全員が夢のような時間を過ごすことができました。すばらしいプレーだけでなく、吉村選手の手際の良さや優しさを知ることができました。吉村選手は、私たちのヒーローであり、憧れです。世界の舞台で活躍されることを全員で応援しています」と瀬谷優香さん(白方小学校5年3月6日時点からお礼の言葉が述べられました。授賞式・交流会をおし、子どもたちの心に何かしらの変化が生まれたことは間違いありません)。



⑨ 対戦した子どもたち、1人ひとりに丁寧に握手をしてくれた吉村選手。どんな相手にも感謝を忘れない「スポーツマンシップ」を垣間見た瞬間でした。⑩ 交流会が終わった後も、皆さんからのサインや写真撮影に快く応じてくれました。

各大会に向けて、さらに練習に励んでいく吉村選手。2020年、東京五輪で輝く姿が見られるよう、これからも吉村選手の活躍を応援していきましょう。



⑥ すっかり吉村選手のファンになった子どもたち。⑦ アーチをくぐって再入場の様子。⑧ まだまだ、吉村選手に質問したい！



## 恩師からのメッセージ

### 世界に羽ばたく真晴

あのころの、あの年の6年生は、元気いっぱい活気にあふれる学年でした。もちろん、真晴さんも元気いっぴいな児童でした。私が一番心に残っているのは、卒業文集に書いてあった「世界に羽ばたく真晴」という言葉。そして現在、夢を叶え世界の舞台で活躍する姿を、とてもうれしく思っています。

白方小学校6年生のときの担任 松坂佳子さん



## 吉村真晴選手 PROFILE

## YOSHIMURA MAHARU

1993年8月3日生まれ。東海村立白方小学校出身。身長177cm、体重63kg。

三人兄弟の長男で、元卓球選手だった父の影響を受け小学1年生から卓球を始める。小学生時代は「東海ジュニア卓球クラブ」で技術を磨き、卒業後は宮城県多賀城市立秀光中学校へ進学。3年生のときに山口県山口市立野田学園中学校へ転校。野田学園高等学校に進学し、高校生としては史上2人目となる全日本卓球選手権大会での優勝を果たす。愛知工業大学進学後は、より一層の飛躍を求め海外遠征へ。世界のトップ選手と共に生活を送りレベルの高い技術や、異なった考え方に触れ、日本に帰国。その後、2015年スペインオープンで自身初となるワールドツアー優勝に輝くなど国内外でさまざまなタイトルを獲得し、現在はプロとして本格的に活動している。

